

Plus de 500 personnes à la fête de la récup



Carl Baudoin a remporté le concours d'Upcycling et la coupe des champions!

Social, Laissac-Séverac l'Eglise

Publié le 11/11/2021 à 18:26 , mis à jour à 18:10

Cinq cent trente et une personnes ont participé à la journée de "la fête de la Récup", organisée par la recyclerie "La Transformerie".

Si l'on rajoute les animateurs et les bénévoles de l'organisation on dépasse aisément les 550.

Qui l'eut cru ? Même les organisateurs ne pensaient pas atteindre ce chiffre. La fête fut une réussite, par le nombre bien sûr, mais surtout par l'ambiance festive qu'avaient su préparer depuis plusieurs semaines les salariés et les bénévoles de la structure.

En effet, entre la recherche d'animateurs et de cuisiniers, la préparation de nombreux jeux en bois, l'organisation des objets dans le hangar mais aussi à l'extérieur, et toute la communication, il y avait de quoi faire.

Le jour J, dès 10 heures, la fête a battu son plein, sachant qu'avant l'ouverture des impatients attendaient déjà. La foule s'est dispersée, autour des jeux proposés et des objets à la vente. La fête a redoublé d'intensité avec Mathieu de "La Carriole" qui a mis l'ambiance. À l'heure des discours, la présidente a pris la parole, relayée puis David Minerva, maire de Laissac-Séverac-l'Église, et Christine Presne, conseillère départementale. Ils ont grandement encouragé le développement de "La Transformerie" en insistant sur le côté humain donné à la structure.

Le local intérieur construit et aménagé par les bénévoles a aussi été inauguré. Il sert, entre autres choses, d'abri chauffé pour les repairs-café.

Les deux élus ont ensuite tenu à faire eux-mêmes leur jus de fruits sur les judicieux vélos prévus à cet effet. Ils se sont mis en selle, et ont pédalé pour faire tourner le couteau de la petite centrifugeuse qui taille, qui broie les fruits et en extrait le jus. Ils ont eu ensuite le plaisir de boire le nectar qu'ils avaient préparé.

Les "Mattefaims" ont régalié tout le monde avec leurs délicieuses galettes consommées sur place au soleil.

Les agapes ont un peu retardé la vente aux enchères de Jouets anciens, animée avec beaucoup d'humour, par les deux compères des "Imprototypes". Les jouets anciens proposés se sont bien vendus, et à des prix raisonnables.

L'après-midi s'est étiré dans la joie et la bonne humeur autour des stands de jeux, de vêtements de seconde main à l'extérieur et du tirage du concours d'Upcycling à l'intérieur. Carl Baudoin a gagné haut la main avec son pouf lampe.

Contact : latransformerie.fr